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谈到「宗教的生活」、「生活的教义」，我们在第一节

课中指出，如果要有「宗教的生活」，首先必须有「对主的看

见」。没有人能够敬拜主，除非他们看到祂。没有人能够敬拜

耶稣基督，直到祂来临。没有人能够在主二次来临时敬拜祂，

除非人们「在主的二次来临中」，在「祂的神性之人」和属天

教义中看到祂。这种「对主的看见」是教会的首要之事。主必

须「来到我们这里」，然后我们必须「去到祂那里」。所以我

们谈到的第二件事是，如果我们要「来到主这里」，我们必须

要「感受到对祂的需要」。我们必须有一种谦卑的状态，使我

们意识到「我们不断地需要神性的保护、神性的指示、神性的

引导」，这些需要让我们「去到主那里」。一旦我们看到祂，

就「去到祂那里」，请求祂的引导和支持。这是第二件事——

对主和对祂的圣言的谦卑状态，这使我们为了属灵生活而寻求。 

第三件必要的事，是对主和祂「圣治」的运作抱有信任

或信心。我们已经说过，新教会生活首要的「普遍性特征」或

「主导性特征」，必须是一种「在主和祂的圣言面前的内在谦

卑态度」。如果没有这种谦卑，我们就不会去寻求主。我们会



走自己的路；主可以来临，但我们不会知道祂已经来临。在祂

「来到我们这里」之后，我们必须「去到祂那里」。这种谦卑

必须来自「真诚地承认我们自己的邪恶倾向，我们自己的软弱，

承认我们没有能力抵制来自自己的邪恶，我们完全地依赖于

主」。 

「上述状态是必要的」这一观念，与我们这个时代的普

遍信念形成了鲜明对比。许多人可能会从理论上说，你必须对

主有信仰、信心和信任。但在我们这个时代占主导地位的观点

恰恰相反。许多人会认为这种态度是不可取的，因为它似乎会

带来严重的后果——承认我们自己没有力量，我们没有生命的

来源，承认我们有自己的无知，有我们无法抵制的邪恶倾向—

—这在今天被视为软弱的根源。它被认为会产生一种根深蒂固

的恐惧。在需要果断行动以确保成功的危难时刻，这种恐惧会

产生不同意见和极端的谨慎、犹豫和不确定性。人们认为，

「一个对『自我保证』有最大信心的人将比他的对手拥有巨大

优势。通过有勇气和信念的快速行动，他将超越对手，战胜他

们，给他们带来失败」。这是当今普遍流行的观点，是建立在

合理的科学观察和所有人类经验之上的。这里面是有真理的，

这就是为什么它如此强大。它符合所有已知的关于人类心智运

作的知识。完美的逻辑和历史上无数的例子可以证明，「软弱



的感觉，无法从恐惧中迅速采取行动，对人的生活是一种极大

的损害」。 

基于这一原则，自信在商业、职业生活、政治和宗教中

已被用作「成功的口号」。这是当今思想的突出趋势——必须

有自信。许多现代基督教派都是基于这一原则，基督教科学会、

新思想运动、库埃主义、哲学思想和许多现代版本的东方宗教

思想——所有这些都是基于这样一种理念：人必须避开恐惧，

并在自己成就事情的能力中确认自己。他们都声称要将人类的

心智从恐惧中解放出来——自中世纪迷信以来，人类的心智一

直被恐惧所禁锢。这种恐惧源于各种迷信。它源于「原罪」和

「人类完全堕落」的学说。它源于「如果我们不成功，结局就

是地狱之火」的观念，尤其是源于那种可怕的「地狱预定论」。 

人们试图通过「否认邪恶的存在」来对抗这些恐惧。他

们已经开始否认《圣经》中所说的「堕落」这样的事。因为没

有「堕落」，所以没有像基督徒所认为的「上帝因亚当的罪而

谴责整个人类」。这不再是一个流行的学说，很少有人接受。

对抗恐惧的想法，是让人们的心智停留在对「自己的善、自己

固有的个人尊严、人类智识的伟大成就和人类意志的力量」的

思考中。正是这些东西带给我们今天的成功。通过这些手段，

恐惧的根源将从心智中消失。正如美国一位前任总统所说，



「除了恐惧本身，我们无可畏惧」（注：引自富兰克林·罗斯

福 1933 年竞选演讲）。你们都记得。  

毫无疑问，这样的理念是有力量的。它可以取得成果。

它能够在危机中促进自信、勇气和迅速行动。通过它，痛苦可

以减轻，疾病可以治愈。心灵对物质的力量——任何的邪恶、

痛苦、苦难、疾病，如果我们将其从心智中剥离出来，它就会

消失——这是基督教科学会的核心教导。事情确实因此而发生。

表象上的奇迹就是通过这种方法来实现的。其理念是，我们可

以通过祷告，向上帝祷告，向祂呼求「给予我们力量来成就我

们想要的事情」。其理念认为，人在自己身上有一种「神性的

火花」，通过意志的力量，他可以利用、开发和引导这种「神

性火花」，实现对他来说最重要的事情，他最想要和最爱的事

情。当一个人通过祷告开发这种内在的神性时，他就会变得像

基督一样，拥有基督在世时所展示的所有奇迹般的力量。所以

有人说，对基督的信仰有移山的力量。这是基于福音书的直接

陈述。承认这一信仰，让主赋予你「移山的力量」。因此，你

被告知，你需要做的是「踏上锯屑之路」（注：「踏上锯屑之

路」这一说法从 1910 年开始，指的是美国福音传道者比

利·桑戴讲道时邀请听众上前，接受主耶稣基督作为他们的救

主。这个名字来自于会堂里覆盖着锯屑的地板，锯屑有助于消

减脚步声，并在整个会堂中散发出新鲜气味。「锯屑之路」一



词最早出现在华盛顿州的贝灵汉，一个古老的伐木小镇。伐木

工在进入森林深处时，常常丢下几把锯末，这样他们就能找到

回家的路。人们将「锯屑带领迷失的伐木工回家」与「锯屑带

领迷失的罪人回到耶稣身边」的寓意联系起来，「锯屑之路」

一词由此诞生）。「踏上锯屑之路」，承认你对基督的信仰，

来到祂那里，你所有的罪都会被抹去。你将给予勇气和保证，

你将感受到自己的财富、权力和尊严，这将有助于你对抗世界

上所有反对你的力量。 

毫无疑问，通过否认邪恶、否认软弱和人类的脆弱，至

少可以暂时消除恐惧，从而取得某些非常理想的结果。的确，

恐惧确实会抑制果断行动。它会麻痹心智，甚至产生对健康和

任何成功都有害的身体影响。关于这一点，我们在《理性心理

学》第 241 节读到（注：《理性心理学》是史威登堡写于

1742 年的书，时间上比「史公第一次见到主」早了一年，也

比「他最后被呼召成为启示者」早了三年，属于他「哲学生涯」

中「寻找人类灵魂」的时期。这本书史公本人并未出版）： 

在恐惧中，纤维收缩并退回到自身。它变得坚硬，

并像无知觉一样进行抵抗。血液从动脉中被排出，使心

脏悸动。「动物的精神」从纤维中离开，从而使肌肉失

去自身的动力，感觉器官失去感知能力。脸部和四肢出



现寒冷和苍白。他们颤抖和摇晃。仇恨因失去自身欲望

而绝迹。头脑中出现死亡的影像。 

在同一幅作品的第 247 节谈到有「两种恐惧」和「两种

勇气」： 

没有什么比「发现勇敢是真是假」更困难的了。真

正的勇敢从来不会变成恐惧，而是会变成愤怒，而愤怒

会因为一种「正义的冤屈」而变成热情。虚假的勇敢则

在暗中掩盖了恐惧。外表上它显示出敌意，如果它变成

愤怒，那就是「不公正的愤怒或暴怒」。真正的勇敢对

敌人是温和、耐心和仁慈的。但虚假的勇敢会被激怒，

并爆发成为残忍。真正的勇敢从不与自爱结合在一起，

而是「对他人、对社会和对上帝的爱」不可分割的伴侣。

真正的勇敢与谦卑，以及对上帝的崇拜、敬畏和爱结合

得最紧密，但虚假的勇敢与骄傲、傲慢、仇恨、不虔诚，

以及对他人的蔑视结合在一起，这里面含有对上帝的否

定。 

所以有这两种恐惧。然而，认为「承认我们的邪恶倾向」

和「对主的完全依赖」其本身会带来这种「让我们瘫痪的恐

惧」，是错误的想法。另一方面，认为仅仅通过「否认邪恶的

存在」和「人的本质是良善的」，就可以有效地消除根深蒂固

的恐惧，也是错误的想法。 



诚然，如果心智要保持勇气和自信的态度，就必须有一

种内在的自信状态——不是对自己的信心，而是对主的信心。

著作明确指出，一个人只有怀着深深的谦卑承认自己不断倾向

于各种邪恶，承认自己完全依赖于主，他才可能有这种内在的

信心。这是因为所有真正的力量都来自主，而不是来自我们。

人自己里面没有力量。人生命中的一切，都是上帝赐予他的礼

物。这些不是他的，不是可以让他骄傲的事，而是他可以对主

深深感激的事。 

所有真正的力量都来自主。单单在祂里面才有生命和力

量，而不是来自人。在人里面，离开了主就没有生命，没有力

量，没有能力，什么都没有。这就是真理。你无法通过否认来

逃避这一真理。它仍然会在那里。事实上，内在的真理，无论

表面上看是如何地相反，否认这一真理丝毫不会改变它。它不

会因为人们闭上眼睛而消失，也不会因为「一个人在『自己里

面有力量和能力可以依靠』的假象中确认自己」而消散。这样

做只会切断从主那里流入的力量和帮助。 

只要一个人能够保持对自己力量和能力的想象，他似乎

就能成功。但如果他面对的是他无法控制的不可抗拒的力量，

他将不可避免地失败。然后他就无计可施了。这种失败肯定会

发生，无论是在此世，还是在来世。当人只相信自己，并且发

现自己没有能力实现目标时，这会让他感到极度沮丧和绝望。



这就是那些在地狱里的人的状态。他们只依靠自己的知识、力

量、智慧、能力和意志，他们不断地失败，因为他们将自己与

「圣治」的整个流向对立起来。如果他们成功了，他们将毁掉

天堂和自己的生命。因此，主不能允许他们成功，他们除了挫

折之外一无所获。 

真正的勇气来自于面对真理，而不是躲避它。一个人必

须面对自己的真相，同时也要面对关于主的真理，然后从内心

请求主，为「祂进入、激励和加强」打开道路。这一点，主是

永远与我们同在，也是永远准备做的，只要我们愿意，只要我

们邀请祂，只要我们去到祂那里寻求帮助。看到主，承认祂，

爱祂，谦卑地认识到我们所有的生命和力量都来自祂，并寻求

祂的帮助——是这些将恐惧从我们的内心消除，因为主无处不

在，主是全能的，主控制着自然界和人类生活的所有力量。如

果我们信靠他，我们就是在信靠真实事物，而不是信靠我们称

之为「自己的力量」的想象事物。这种对主的信靠将在每一个

紧急情况下给予我们真正的勇气，并使我们有能力迅速作出决

定。我们将不惧怕按照主教导我们的去行事。这是真正的人类

勇气。 

当今人们广泛追求的自信在《诠释启示录》第 556 节中

有很好的描述。我们读到： 



感官人处于「对自我的信心」中，相信自己比其他

人都聪明。因为他不能衡量和检查自己，因为他不「向

内思考」。当他说服自己（确信自己的智慧）时，在他

所说的一切事情中，都会有这种信心和信念。因此，感

官人的言论，只要听上去来自他的信心和信念，就会使

他人的心智着迷和迷恋。信心和信念会产生这样的效果。

这一点在灵界表现得尤为明显，在那里人出于他的灵说

话，因为自信的情感，以及「由此产生的对某一事物的

信心」的情感，是在人的灵里面，而人的灵出于那情感

或爱而说话。在自然界中则不然，人的灵在自然界是通

过身体说话，而由于世界的原因，会产生「不属于他的

灵的情感的事物」。人在自然界很少展现他的灵，以免

其品质被人所知。因此，世界上还不知道，在一个「相

信自己比别人更聪明」的感官人的灵里面，存在着这样

一种令人着迷的说服力。 

这里面有力量。它对他人有影响。它确实会暂时完成人

们所说的事情。这种自信的力量在于它真正的内在本质没有被

察觉。这个人蒙骗了自己。他相信自己拥有这种力量。他相信

它可以征服一切。「对自我的信心」模仿真正的信心，并被误

认为是真正的信心。 如果人们认为它只是自私、骄傲和自负，

它就没有力量，因为它会立即被人拒绝。 



但从内部来看，这种勇气就像「在黑暗中吹口哨」。你

不知道自己要去哪里，但你通过在黑暗中吹口哨使自己不害怕。

我们都会这样做。但这根本没有给你任何力量，尽管它可能会

保护你的心智，不受当时你内心一些想象的影响。具有新教会

特征、属于真正宗教生活的信心与这种自信直接相反。这就是

著作所说的「平安的真理」——《属天的奥秘》第 8455 节中

讲到的「平安的真理」： 

平安的真理就像黎明之光。这个真理是来自主的

「天堂中的神性真理」，它普遍影响那里的所有人，并

使天堂成为天堂。因为平安里面有对主的信心——相信

祂掌管万物，供应万物，并引导至一个良善的结局。当

一个人相信这些时，他就处于内在的平安当中，因为那

时他就无所畏惧，什么都不怕，对未来之事的挂虑也不

会使他不安。达到这种状态的程度，与他爱主的程度成

正比。 

一切邪恶，尤其是自信，都会夺走这种平安的状态。

人们认为，当一个邪恶之人「因为事情在他那里成功」

而欢乐平静时，他就在平安中。但这不是平安，而是

「恶欲的快乐和平静」，它伪造出一种平安的状态。但

在来世，这种快乐因为与「平安的快乐」相反，被转化



为不快乐的事物（变为恐惧和悲惨），因为这些事物隐

藏在其中。 

这是因为，所有的「自信」都是对「不存在之物」的信

念。我们没有自己的生命，我们没有自己的力量。「声称我们

有」并不会将这些赋予我们。因此，所有的自信都是依靠「不

存在之物」，完全是我们想象出来的事物。但对主的信靠是信

靠「确实存在之物」，信靠的是「整个世界上一切生命、一切

力量、一切良善和一切成功可能性的源头」。那是真实的。如

果你信靠的不是你想象出来的东西，那你就有理由获得内心的

平安。 

因此，他越脱去外在之物（以及所有对自我的依

靠），就越显露出平安的状态。他就越受到满足、祝福

和幸福的影响（因为他处于平安中），而这一切的源头

都来自于主自己。 

这就是著作中所教导的信心，这是一种能造就「真正宗

教生活」的信心，不否认邪恶，承认它存在，但不害怕它，因

为主能胜过它；祂已经胜过了它；只要我们愿意请求祂，祂就

会在我们里面战胜它。这是对「真实存在之物」的信心，而不

是对「人的想象」的信心，是对「主自己神性」的信心。它里

面有天堂的真理和智慧。它的作用是内在的，能够向着「承认

『真正的真实』，对『真正的真实』有信心」而打开「心智的



至内在」；不再有产生恐惧的「怀疑的黑暗角落」，而是用生

命充满整个心灵。这就是「对主的信心」应该有的样子。这样

的信心会产生「自信所带来的所有外部效果」，但却来自一个

完全不同的基础，来自永恒真实的基础，而不是来自人类想象

的基础。 

我们唯一的自信是对主的真正信心，而不是对自己力量

的信心。这两者外表上看起来是一样的，在赋予一个人「在危

机时刻迅速、主动、毫不犹豫地采取行动的能力」方面具有同

样的效果，但内在基础却完全不同。对主的信心会产生自信所

带来的所有外部效果，但从真正真实的内在来看，它与自信的

效果不同，就像摩西所行的神迹与埃及的术士所行的神迹不同

（《出埃及记》7:8-8:19）。事实上，那些出于自负和自信而

行事的人在著作中被比作「巫师」，因为他们所做的不是真实

的，而是想象的。 

因此，根据著作的教导，真实宗教生活的第一个也是最

重要的特征，是一种深深的谦卑态度。这种态度源于「承认人

生来就有对各种邪恶的倾向，而这种倾向是他自己无法抵制

的」。但第二个特征也同样重要，那就是至内在的信心、信任

和平安，它源于对主的承认，承认祂的无限能力，承认祂无边

的爱和怜悯，承认祂在我们生活一切事物中的无处不在。在属

世的心智看来，这两种信心似乎是对立的——承认我们自己的



邪恶和承认主，这两者是对立的。但它们实际上是相辅相成的，

两者都是必要的。如果不承认我们依靠主，就不可能有对祂的

信心。想象一下，如果我们可以自己做事情，我们就不会寻求

主的帮助；我们也不会真正承认圣言的任何内容，因为那与

「我们想要的」相对立；我们就会坚持自己的方式。除非我们

承认我们每时每刻都需要主，否则就不可能有对祂的信心。 

只要人认为自己有生命和能力，他就不可能感受到对主

的依赖。只有当我们意识到自己的软弱和无能时，我们才会向

主求助。如果没有「对圣言的神性和最高权威的承认」，就没

有对主真正的信心，因为我们唯一能看到主的地方，唯一能认

识到「祂是谁，祂是什么，祂在我们生命中存在并有着强大力

量」的地方，这唯一的地方就是圣言。这就是为什么要赐下圣

言。在新教会中，这意味着承认「新耶路撒冷属天教义的神性

和权威」，因为这是主的圣言，是新教会得以建立的最为重要

的基础。正是主的话语，开启了此前所有经文的内在真实含义，

让我们明白「主在此前这些经文中所说的话语」究竟是什么意

思。主的话语也打开了「我们对主新的看见」，即祂是天地唯

一的上帝——耶稣基督，复活了，与父完全合一，现在是天地

之上帝。是这种看见使得新教会成为新教会，任何其他事物都

做不到这一点。 



没有新教会的教义，圣言的文字就无法被理解。在过去

的年代里，圣言的文字一直被曲解。没有来自主的教义，圣言

无法被理解。它被那些出于人而不是来自主的教义所曲解；这

些教义之所以产生，是因为人在这个世界寻求个人的扩张，寻

求财富和权力，寻求声望。他们扭曲经文的含义来支持和维护

这些教义。只有来自主的教义，才能够使圣言真正以「与人类

生活相关」的方式被理解。这就是「圣言内义」的意思。理解

圣言所依据的教义不能是「出于人的教义」，而必须是来自主

自己——必须是神性的启示。只有在著作中看到主，人才能知

道祂已经来了，才能在那里认识祂，跟从祂，正如门徒在世上

认识祂、跟从祂一样。 

据记载，主在第一次降临时，说话是带着权威的，不像

文士和法利赛人（《马太福音》7:28-29）。主必定是一直这样

说话的，祂必定带着权威说话。因此，在祂第二次降临时，祂

也必定带着权威说话，而不像基督教会中「圣经的人类解读者」

那样说话。「对属天教义的信心」不是指任何「对圣言的人类

解读」的信心。因此，著作告诉我们——不要将信心放在教会

理事会上，不要将信心放在人类教义上。除了著作直白教导的

以外，我们不能承认任何「最终的权威」。这是我们教会建立

的基石。我告诉你们，这基石是被当今世上所有其他人所拒绝

的。这就是那块「匠人所丢弃的，已经作了房角石的头一块」



的石头（《马太福音》21:42）；因为人们拒绝向着主的教导

放弃自己的头脑，因为这在他们看来，似乎是放弃了自己的自

由、自己的决定、自己的主动权。如果他们向着圣言的教导放

弃自己的头脑，似乎就放弃了自己的生命。这一点是真的，因

为这是他们必须放弃的那种生命——自我的生命，自信的生命

——如果他们对主有真正的信心，他们就必须放弃。 

我们对主所说的话了解多少呢？今天我们能够阅读著作；

我们看到如此美妙的真理，为我们打开了眼界。但我们看到的

太少了；我们对著作的教导了解得太少了。但是，我们可以在

著作中看到足够多的真理，足以改变我们的生活，帮助我们真

正战胜「对自我的信心」，顺服于「真正的对主的信心」，将

我们的心智交给祂，跟从祂所教导的一切，无论其将我们引向

何处。正如主对门徒所说的「背起你们的十字架，跟从我」

（《马太福音》16:24-26）——今天也是如此。 

然而，我们必须不断认识到，我们对著作的理解是极其

有限的，而且总是要根据进一步的知识和更深入的说明进行修

正，我们决不能把我们对著作的理解视为「最终的圣言」。我

们必须把它看成是「我们目前所唯一拥有的」。我们必须每天

按照「我们所知道的最好的」、「我们所能理解的最好的」来

生活。但我们必须承认，这种「最好的」远非完美；如果我们

真的要跟从主，我们必须继续更多地学习，纠正我们思维中的



错误。这就是为什么我们要不断地阅读、研究和反思著作的教

导，而不是接受一个肤浅的教义，说「这就是新教会」，「现

在我有真理了」，「现在我属于新教会了」。这又重新回到

「自信」中去了——我们觉得我们多么地好，因为我们有新教

会的真理。我们必须在任何时候都「根据我们的最佳理解」来

生活，并且必须始终愿意通过进一步研究和反思著作的教导，

使这种理解得到纠正和修改。 

虽然我们不能看到真理的所有细节，只能看到它的大体

情况，但如果我们所看到的是「诚实地基于神性启示的直白教

导」，我们所看到的就会与真实的事物相一致，并能在未来得

到无限的完善。信仰是属灵视觉，人的心智被创造出来，是为

了看到和认识属灵真理；就像属世心智被创造出来，是为了看

到和认识属世真理。在这方面，我们与科学家没有什么不同。

他们都明白，在所有的科学奥妙中，他们所知道的是非常少，

非常少的。他们总是在学习新东西；他们总是在纠正自己对科

学的看法。但只要他们承认有一个「可以被发现的真理」，并

且他们使自己的心智服从于它，他们就有无限的进步空间，就

可以继续不受限制地发现新的方法，驾驭自然的事物为这个世

界上的人类服务。 

上帝的圣言也正是如此。主已经来了，在祂的圣言中给

予我们一整个世界的知识，让我们去获取；这些知识是可以无



限获得的，是对生活中所有事物「新的洞察和理解」。但如果

我们要发现这新的真理，我们必须去到圣言那里；我们必须学

习；我们必须阅读；我们必须反思；我们必须信任「这是真的，

因为主这样说了」。如果我们不从这一点开始，我们将永远不

能学习——从承认「主在对我们说话，主说的都是真的」开始。

如果我们不能理解，问题在我们，而不在主。我们应该不断争

取更多的理解。承认这新的真理，爱主，并照其生活——这是

新教会生活的本质，是新教会中与我们同在的宗教生活。 

这新的真理首先揭示的是「人的邪恶倾向」和「他完全

依赖主来获得拯救」。与此同时，还揭示了主的临在、主的智

慧、主的爱、主的全能，我们可以带着完全的信仰和信心，以

及内在的平安，在主这里安然歇息，即使我们知道我们自己没

有力量或能力。这是真正谦卑的源头，是真正信心的源头，不

是基于对我们自己良善的想象，而是基于对最伟大真理的承认

——主是所有良善、所有生命和所有力量的源头，如果我们愿

意为祂打开道路，祂就在这里，引导我们，带领我们，支持我

们，使我们重生。只有对主的信心才能造就真正的宗教。一个

人不可能有这样的信心，除非他真正相信著作是神性启示，相

信主真的在那里说话，相信著作包含了「只要我们向主打开心

智，就能从祂那里学习到」的东西。 



学生提问：当「新教会之人」处于这种平安状态时，他

对未来的忧虑是什么？ 

不应该有忧虑。我们都是人，我们都有忧虑，可怕的事

情会发生。我们身处一个远非完美的世界。我们看到残忍的事，

战争和各种危险。但如果你真的认识到，主已经来临，已经实

现了所有时代的承诺——「主会来临」这个承诺可以追溯到时

间的开始——如果我们真的看到主已经来了，而且祂就在这里，

我们就知道过去的一切都不会白费，因为主从一开始就以无限

的智慧和力量引导着人类的命运。现在，祂并没有因为某些事

情的发生而停止，祂没有失去克服这些事情的能力。但进展不

会仓促地到来，因为主必须保护所有人类中可能被拯救的每一

种纯真状态。祂必须在整个世界范围内保护这一点。为了做到

这一点，祂必须允许渐渐地向前推进，让人们可以自由地自己

看到真理。这是一个漫长的过程，一个缓慢的过程。这不能仓

促完成。 

我们人会不耐烦；我们想马上做成这件事。「著作就在

这里。为什么整个世界不接受著作？为什么每个人不急于成为

我们所属的这个奇妙的新教会的成员」？我们走出去，试图告

诉别人，但他们听不懂我们在说什么。 如果可以通过一些巨

大的灾难来实现，就像基督徒所设想的，世界末日来临，太阳

变暗，月亮不发光，星星从天上掉下来。如果通过一些大的自



然灾难能够实现，主本来可以这样做。但这有什么用呢？这样

做，一切都将是强迫的，是被迫的。它不会是人通过自己的意

愿，从自己的爱中获得或明显实现的东西。如果没有对它的爱，

没有人可以进入天堂。如果你没有这种爱，就要努力让自己拥

有这种爱。 

这需要时间，但我们不用缺乏内在的平安和信心。主就

在这里，祂的圣治正在引导世界上发生的所有这些事情，以便

最终建立祂的国度，无论是在地上还是在天上。这一点我们可

以放心。这是祂在祂的圣言中告诉我们的。我们若去读祂的圣

言，相信祂的话，何必惧怕？为什么要对这些事情有内在的恐

惧？ 


